
会議の結果要旨

１ 開催した会議の名称

精華町選挙管理委員会

２ 開催日時

令和４年９月２７日 午後６時００分から午後６時３０分まで

３ 開催場所

精華町役場５階行政委員会室

４ 議題

内 容：上記委員会の内容は、下記のとおりです。

記

（１）裁判員候補者予定者の選定について

（２）検察審査員候補者予定者の選定について

以上２項目のことについて事務局から委員に説明があり、事務局案のとおり決

定された。

５ その他

（１）９月定時登録について

（２）令和４年７月１０日執行参議院議員通常選挙の結果について

以上２項目のことについて事務局から委員に報告又は説明があり、事務局から

の報告のとおり又は説明のとおり承認又は確認された。

（３）投票区の見直し結果について

ア 令和４年７月１０日執行の参議院議員通常選挙において、投票区の区割り

を見直した第１投票区と第２投票区の投票率がそれぞれ約２パーセント以上

上がった。また、当日大きな混雑等の報告もなく、混乱なくスムーズに見直

しができた。

イ 投票区の見直し等に係る今後の予定について、まず第４投票区の北稲八間

集会所の改築が１０月末までに完成予定のため、投票所の場所について検討

する。また、過大投票区である第１３投票区について、投票区の分割をした

場合における投票所移設先候補の選定等調整した上で、投票区の区割りにつ

いて検討する。

事務局から委員に説明があり、次のとおり意見があった。

・第４投票区について、色々な人に話を聞いているが、（投票所として）北稲

八間集会所の方がいい、と言う人が多い。川西小学校に行くとなると、（北

稲八間や谷の地域の人は）山手幹線を渡らないと行けないので、子どもが通

っているといってもやはり高齢者が多く、歩いて行けるところがいい、と

聞いている。

・（第４投票区について）有権者の人数は減ってきており、あの辺りで増える

余地もないのではないか。その場合、（川西小学校のような）広いスペース

を（投票所として）使う必要があるのかどうか。

・来年予定されている京都府議会議員一般選挙にあたって、まず第４投票区の



（投票所を）川西小学校から新しい北稲八間集会所に変更するのかどうか、の

検討ではないか。（投票区の見直しについて）あちこち手をつければ、（対応

等）大変なことになるため、１つずつしていった方が混乱がないのではないか。

６ 公開・非公開の別

公開（一部非公開）

傍聴者なし

７ 出席者

委員長 大久保 憲二 松井事務局長

委員 福味 由利子 森島書記

委員 植西 和美 八木書記

委員 石田 豊


